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РЕФЕРАТ 

Магистерская диссертация: 77с., 11 рис., 25 источников. 

Ключевые слова: СТРАТИГРАФИЯ, АНТРОПОГЕНОВЫЕ 

ОТЛОЖЕНИЯ, МУРАВИНСКОЕ МЕЖЛЕДНИКОВЬЯ, БЕЛОРУССКАЯ 

ГРЯДА, ВОЗВЫШЕННОСТЬ, ТЕКТОНИКА, КОРЕННЫЕ ПОРОДЫ, 

АНТЕКЛИЗА, ОПОРНЫЙ РАЗРЕЗ. 

Объект исследования: Белорусская гряда (Гродненская, 

Новогрудская, Волковыско-Слонимская, Минская, Оршанская 

возвышенности). 

Предмет исследования: опорные разрезы возвышенностей: 

Гродненская – Пышки, Новогрудская – Тимошковичи, Минская – Заславль, 

Оршанская – Белый ров. 

Цель работы: изучение опорных разрезов Белорусской гряды, 

сравниападную, центральную и восточную часть Белорусской гряды и  

отличия между ними. 

Методы исследования: анализ геологических, палеонтологических, 

картографических и полевых материалов, литературных источников, 

интернет ресурсы. 

Исследование и разработки:исследованы данные разрезы (Пышки, 

Тимошковичи, Заславль, Белый ров), из которых можно видеть изменение 

флоры с запада Белорусской гряды на восток. В данной работе представлены 

все вилы растений с запада на восток. 

Элементы научной новизны:впервые был изучен разрез Белый ров и 

сопоставлен с другими разрезами, а так же найдено не мало новых видов 

флоры и фауны. Полученные  результаты и выводы дают определенную 

характеристику состояние флоры и фауны на территории Белорусской гряды 

с запада на восток. 

Область возможного практического применения:анализе изменения 

флоры и фауны с запада на восток по все Белоруссии.  

Апробация (внедрение):основные положения научного исследования 

доложены на студенческой научно-практической конференции 

«Современные проблемы естествознания». 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого, а все заимствованные из литературных и других источников 

теоретические, методологические и методические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

_____________________                              Суворов  Д.Г
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ABSTRACT 

Master'sthesis: 77 p., 11 f., 25 appendixes. 

Keywords: stratigraphy, anthropogenicsediments, murawinskiinterglacial, 

theBelarusianridge, thehill, tectonics, rocks, anticline, reference section. 

Object of study: Belarusian ridge (Grodno, Novogrudok, Volkovysk-

Slonim, Minsk, Orsha upland). 

Subject of research: the reference sections elevations: Grodno – Crumpets, 

Novogrudok – Timkovichi, Minsk – Gomel, Orsha – White ditch. 

Objective: study and reference sections of the Belarusian ridge, craniopathy, 

Central and Eastern part of the Belarusian ridge and the differences between them. 

Research methods: analysis of geological, paleontological, mapping and 

field materials, literature sources, Internet resources. 

Research and development: researched data sections (Crumpets, 

Timkovichi, Zaslavl, White moat), from which we can see the change in flora from 

the West Belarusian ridge to the East. In the present work, all the forks of plants 

from the West to the East. 

Elements of scientific novelty: for the first time studied the White slit 

trench and compared with other sections, and found not a few new species of flora 

and fauna. The obtained results and conclusions give a certain characterization of 

the state of flora and fauna on the territory of the Belarusian ridge from West to 

East. 

The scope of possible practical application: the analysis of changes in 

flora and fauna from West to East in the all Belarus. 

Testing (introduction): the main provisions of the research presented at 

student scientific and practical conference "Modern problems of natural Sciences". 

The author confirms that there are settlement the analytical material 

correctly and objectively reflects the status of the study, and all borrowed from 

literary and other sources the theoretical, methodological and methodical principles 

and concepts are accompanied by references to their author. 

 

____________________                                                                      Suvorov D.G                                                                          

РЕ
ПО
ЗИ
ТО
РИ
Й БГ

ПУ




